



De la Riva: «Luis de los Cobos es nuestro músico más universal» / Página 28

El alcalde pide más trenes rápidos y Blanco exige que los cofinancie

De la Riva propone un Avant más por la mañana y otro de vuelta por la noche / El ministro sugiere firmar un convenio, como asegura han hecho otras ciudades

Valladolid
El alcalde de Valladolid, Javier León de la Riva, aprovechó la visita al túnel de El Pinar del ministro de Fomento, José Blanco, para reclamar un tren Avant más por la ma-

ñana y que el que va desde Madrid a Segovia complete el recorrido hasta Valladolid, además de otro de vuelta por la noche desde la capital. Por su parte, Blanco condicionó el aumento de lanzaderas a

que se firme un convenio de colaboración económica con el Ayuntamiento, tal como se ha hecho en otras ciudades.

Por otro lado, representantes de la Asociación de Usuarios del

AVE abordaron al titular de Fomento en la Estación Campo Grande para presentarle a través de unos 'villancicos' la demanda de contar con dos lanzaderas más. **Página 4.** Editorial en **página 3**



ICAL

Los trenes dejan de cruzar El Pinar de Antequera el domingo

Esta noche será la última que cruce un tren por superficie a través del barrio vallisoletano de El Pinar. Después de quince horas de trabajo en el túnel para conectar vías, con cortes del servicio

que no afectará a AVE y Avant, a partir de las tres de la tarde del domingo toda la circulación será soterrada. En la imagen aparecen, de izquierda a derecha, el ministro José Blanco, el al-

calde Javier León de la Riva, el delegado del Gobierno Miguel Alejo, el subdelegado Cecilio Vadillo y el secretario general de Fomento, Jesús Julio Carnero.

62 consejeros de 5 cajas obligados a cesar con la reforma de la Ley

Dos presidentes, tres vicepresidentes y 14 vocales de consejos o comisiones de control entre los que abandonarán el puesto

Valladolid
Al menos 62 consejeros generales de las asambleas de cinco de las seis cajas de ahorro de Castilla y León -todas menos la del Círculo- están obligados a dejar los órganos de gobierno por la reforma de la Ley de Cajas pactada por PP y PSOE a través de la Ley de Acompañamiento de los Presupuestos.

Entre ellos, hay dos presidentes, tres vicepresidentes y 14 vocales de consejos de administración o comisiones de control que llevarán 12 años en las entidad el 30 de junio. Son los 'damnificados' por la enmienda pactada la semana pasada en la Comisión de Hacienda de las Cortes que previsiblemente aprobará el Pleno del Parlamento

regional la semana próxima. Están obligados a cesar en sus cargos los presidentes de Caja Segovia y Caja de Ávila, Atilano Soto y Agustín González; los vicepresidentes segundos de Caja de Burgos y Caja de Ávila, Emilio Jordán y Fernando Carrasco, y el vicepresidente tercero de Caja Duero, Victoriano Pedraz. **Pág. 12.** Editorial en **pág. 3**

Valladolid la provincia que más crece en Castilla y León con 3.556 vecinos más

La provincia de Valladolid es la que más ha crecido en la Comunidad en un año, en concreto, en 3.556 habitantes (0,7%) de acuerdo con el último padrón aprobado ayer por el Gobierno. También subieron Burgos, Salamanca, Segovia y Soria, mientras que Zamora fue la provincia del país donde más bajó la población. **Página 15**

El Río Hortega podrá hacer trasplantes de células madre entre familiares

Página 6

OTRAS NOTICIAS

La dejadez de PP y PSOE prolonga sine die a Martín al frente del Tribunal de Cuentas

Página 14

Chaves torea a la Junta antes de incluir el campo en la Cumbre de presidentes

Página 16

40 M€ para depurar el trasvase oculto de León a Asturias por los túneles del AVE

Página 17